



McDonald's Memperluas Cinta dengan Peluncuran Paket Catering Pernikahan di Indonesia

Description

Berkat donat dan McNugget, McDonald's memasuki bisnis catering pernikahan di Indonesia. Layanan catering pernikahan itu disebut "Wedding Mekdi" menawarkan berbagai paket yang mencakup 100 burger ayam dan 100 McNugget empat potong dengan harga Rp3,5 juta.

McDonald's Indonesia juga menyediakan layanan tenda makanan di lokasi untuk pelanggan yang ingin menampilkan ciri khas seperti jembatan emas itu di pernikahan mereka. Jadi, jika kamu ingin menonjol, itu dia caranya.

Dalam tanggapan atas pertanyaan pelanggan di posting Instagram di atas, McDonald's Indonesia mengatakan layanan catering mereka tidak terbatas pada pernikahan, dan pelanggan dapat menghubungi restoran untuk layanan catering di acara besar lainnya.

McDonald's memasuki bisnis catering pernikahan tentunya unik. McDonald's Indonesia mengatakan bahwa layanan catering mereka tidak terbatas pada pernikahan, dan pelanggan dapat menghubungi restoran untuk layanan catering di acara besar lainnya. Meskipun seseorang mungkin tidak terlalu mempertimbangkan McDonald's ketika berpikir tentang layanan catering pernikahan. Tapi, ini bisa menjadi solusi yang unik dan menarik untuk melengkapi pernikahan Anda.

Foto menu McDonald's menjadi viral di Twitter. Sayangnya, orang yang mengunggah tidak memberi tahu tempat McDonald's di mana. Jika ada yang tahu di mana ini, beritahu saya, sebab, jujur, pernikahan spesial ini sebagian menjadi bergairah.

Ringkasan McDonald's spreads some lovin' with wedding catering package launch in Indonesia

McDonald's telah memasuki bisnis catering pernikahan dengan peluncuran layanan "Wedding Mekdi" di Indonesia. Paket layanan tersebut mencakup 100 burger ayam dan 100 nugget ayam seharga IDR3,5 juta. McDonald's juga menyediakan layanan gerai makanan di lokasi bagi pelanggan yang ingin menampilkan logo golden arches di pernikahan mereka. Layanan catering McDonald's tidak terbatas pada pernikahan, tetapi juga dapat digunakan untuk acara besar lainnya. Layanan ini

dianggap sebagai yang pertama sejenis di dunia. Masih perlu dilihat apakah tamu pernikahan akan lebih menyukai McNuggets daripada kambing guling tradisional.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark